

Cinco figuras del atletismo cubano ficharán por afamado club de España



La Habana, 11 ene (RHC) Cinco figuras estelares del atletismo cubano, incluido el campeón mundial y subtitular olímpico Juan Miguel Echevarría, competirán la temporada inmediata con el club Playas de Castellón, uno de los más laureados de ese deporte en España.

El portal especializado en atletismo Deporcuba acaba de ofrecer detalles de la novedad, citando los perfiles en las redes sociales del club ibérico, que celebran con bombos y platillos los fichajes.

Campeón mundial de salto de longitud en sala en Birmingham-2018 y plata olímpica en Tokio-2020, Echevarría (23 años) pasaría a ser la gran estrella del club.

Junto al portento del salto de longitud (8.68m), ficharán por el club la campeona mundial y bronce olímpico de disco Yaimé Pérez (69.39 m), finalistas olímpicas de los 400 metros y triple salto, Roxana Gómez (49.71 seg), y Liadagmis Povea (14.93m), así como la semifinalista en Tokio en 800 Rose Mary Almanza (1.56.28 seg).

Se trata de cinco de las primeras figuras del atletismo cubano, todos insertados actualmente en la élite de sus respectivas pruebas en el mundo.

DeporCuba recordó que durante la pasada temporada, la selección olímpica cubana de atletismo realizó la parte final de su preparación de cara a Tokio en Castellón, donde lograron excelentes resultados y “destrozaron” varios records del mitin.

No es la primera vez que un club español de atletismo ficha a figuras cubanas. A inicios de los 90 el club Larios fichó a astros de la talla de Javier Sotomayor, Iván Pedroso y Silvia Costa, entre otros.

El club de Castellón ha ganado en dos ocasiones la Copa de Europa de clubes de atletismo y es considerado como el mejor club del atletismo español desde el 2006.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/282428-cinco-figuras-del-atletismo-cubano-ficharan-por-afamado-club-de-espana>



Radio Habana Cuba